

Communiqué  
Paris, le 15 juillet 2024

## Menaces de mort et état de droit

Un groupuscule d'extrême-droite, apparemment hébergé en Russie, s'emploie à diffuser via les réseaux sociaux des appels au meurtre à l'encontre de personnalités marquées par leur engagement progressiste et humaniste.

Figures politiques, avocats, journalistes, auteurs et autrices.

On sait ce que peuvent susciter ces déjections de violence sur des esprits déséquilibrés.

Via leurs membres ciblés, la Scam et le Prix Albert Londres sont visés.

La réponse ne peut qu'être celle du droit et de la justice. Des procédures judiciaires sont en cours.

Pleinement solidaire, la Scam mobilisera tous ses moyens pour s'y associer et soutenir les personnes concernées.

*La menace physique contre les personnes peut à présent se promouvoir dans notre société, grâce aux réseaux sociaux, et cela jusqu'à la préconisation des armes pour parvenir à ses fins. La provocation est évidente. Elle est en soi une forme de piège. Elle appelle la simple réponse de l'état de droit en démocratie. Car, même si ces haines numériques n'inondent pas le pays, elles l'imbibent.*

Hervé Brusini, président du Prix Albert Londres

Contacts :

La Scam : [presse@scam.fr](mailto:presse@scam.fr) – 01 56 69 64 34

Prix Albert Londres : [stephane.joseph@scam.fr](mailto:stephane.joseph@scam.fr) – 06 82 90 01 93